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首次參展企業
Unity（優三締）中國總裁兼首席執行官
張俊波：

中國國際進口博覽會是國家級盛會，是

中國經濟開放，與世界共享市場機遇的

重要平台。在成功舉辦四屆之後，進博

會更成為了中國在國際舞台上一張重要

的名片。今年是進博會第五次舉辦，也

是優三締進入中國市場的第十年，我們

期待可以依託進博會這個平台，立體地

全方位地展示優三締科技在數字孿生以

及工業元宇宙領域的豐富行業經驗與能

力，並與更多優秀企業加強交流與合

作，助力中國經濟數字化轉型。

三次參展企業
愛德華生命科學大中華區總經理
葉天成：

連續三年參展進博會，愛德華希望繼續

借助這一國際化平台，踐行深耕中國市

場的長期承諾，持續引進創新產品。隨

着進博會成果的不斷體現，溢出效益明

顯，愛德華更加堅定了「扎根中國，服

務中國」的決心與信心。未來，我們將

持續開展本土化合作，持續加大在華投

資，造福更多中國患者，與中國市場同

頻共進。

五次參展企業
卡赫中國副總經理、首席財務官
柯瑞霖：

進博會的舞台對於企業來說是不可取代

的，五年來我們收穫了很多，今年也將

帶來更多全球首發全球首展。在第五屆

進博會上，我們將以雙展台形式參展，

總 展 位 面 積 超 950 平 方 米 （ 約 9,688

呎）。除了在消費品展區設立超800平方

米（約8,611呎）的主展台，還將在「展

商變投資商」主題區打造150平方米（約

1,615呎）的展位，將參展進博五年來的

成果悉數呈現。

整理：香港文匯報記者 倪夢璟

◆11月4日晚，國家主席習近平以視頻方式出席在上海舉行的第五屆中國國際進
口博覽會開幕式並發表題為《共創開放繁榮的美好未來》的致辭。 新華社

◆Warmpaca創始人ALEJANDRA（左一）、Ysabel
Zea(中）、馬玉霞（右二）與馬馬尼大叔（左二）以及馬馬
尼大叔的妻子（右一）。 受訪者供圖

◆Warmpaca今年進博會的展台繼續擴大，眾多精
緻玩偶亮相。 香港文匯報記者倪夢璟攝
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五赴進博 秘魯玩偶品牌再拓商機
參會五年展位從96呎到387呎 訂單數量達初期40倍

香港文匯報訊據新華社報道，11月4日晚，國家主席習近平
以視頻方式出席在上海舉行的第五屆中國國際進口博覽會開幕式
並發表題為《共創開放繁榮的美好未來》的致辭。習近平強調，
開放是人類文明進步的重要動力，是世界繁榮發展的必由之路。
當前，世界百年未有之大變局加速演進，世界經濟復甦動力不
足。我們要以開放紓發展之困、以開放匯合作之力、以開放聚創
新之勢、以開放謀共享之福，推動經濟全球化不斷向前，增強各
國發展動能，讓發展成果更多更公平惠及各國人民。
習近平指出，5年前，我宣布舉辦進博會，就是要擴大開

放，讓中國大市場成為世界大機遇。現在，進博會已經成為
中國構建新發展格局的窗口、推動高水平開放的平台、全球
共享的國際公共產品。

中國堅定奉行互利共贏開放戰略
習近平指出，中國共產黨第二十次全國代表大會強調，中

國堅持對外開放的基本國策，堅定奉行互利共贏的開放戰
略，堅持經濟全球化正確方向，增強國內國際兩個市場兩種
資源聯動效應，不斷以中國新發展為世界提供新機遇，推動
建設開放型世界經濟。
——中國將推動各國各方共享中國大市場機遇，加快建設

強大國內市場，推動貨物貿易優化升級，創新服務貿易發展
機制，擴大優質產品進口，創建「絲路電商」合作先行區，
建設國家服務貿易創新發展示範區，推動貿易創新發展，推
進高質量共建「一帶一路」。
——中國將推動各國各方共享制度型開放機遇，穩步擴大

規則、規制、管理、標準等制度型開放，實施好新版《鼓勵
外商投資產業目錄》，深化國家服務業擴大開放綜合示範區
建設；實施自由貿易試驗區提升戰略，加快建設海南自由貿
易港，發揮好改革開放綜合試驗平台作用。
——中國將推動各國各方共享深化國際合作機遇，全面深

入參與世界貿易組織改革談判，推動貿易和投資自由化便利
化，促進國際宏觀經濟政策協調，共同培育全球發展新動
能，積極推進加入《全面與進步跨太平洋夥伴關係協定》和
《數字經濟夥伴關係協定》，擴大面向全球的高標準自由貿
易區網絡，堅定支持和幫助廣大發展中國家加快發展，推動
構建人類命運共同體。
習近平最後強調，路就在腳下，光明就在前方。中國願同

各國一道，踐行真正的多邊主義，凝聚更多開放共識，共同
克服全球經濟發展面臨的困難和挑戰，讓開放為全球發展帶
來新的光明前程！

習近平：堅持對外開放基本國策

展商變投資商 與進博會共成長
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從9平方米（約96呎）到200平
方米（約2,152呎），展台面積增
加了20倍，採購意向金額也從3.8
億元（人民幣，下同）增長到10
億元。回想起前四次參加進博會
時的情景，越辦越好的新變化、

新面貌，讓多特瑞中國區總裁麥歐文感到些許不可
思議。

四年前參加首屆進博會時，來自大洋彼岸的美國
精油企業多特瑞還有些「寂寂無名」。「我們不清
楚進博會是怎樣的平台，懷着試試看的心態申請了
最小的展台。令我沒想到的是，訂單像雪片一樣紛
至沓來」，看到產品如此受中國消費者喜愛，麥歐

文不僅感受到了進博會的品牌效應，對中國巨大的
消費市場也充滿信心。

進博會結束一個月以後，多特瑞就在上海設立了
地區總部，並啟動了中國工廠和首個海外實驗室的
建設。四年間，多特瑞與進博會共同成長，逐漸成
為全球最大的精油企業，中國也成為多特瑞除美國
本土以外全球最大的業務市場，在今年的進博會
上，多特瑞獲邀進駐首次設立的「展商變投資商」
展示區。

借助進博會拓寬商品市場
「五年來，通過進博會的平台，我們的麥盧卡蜂

蜜在中國市場的銷售額已經達到2.5億元，進博會平

台是一個絕佳的機會。」 奈卡塔健康管理有限公司
同樣是這個展區的受邀企業，董事長于富民這樣表
示。他告訴香港文匯報記者，公司旗下的麥盧卡蜂
蜜品牌Hakatere Naturals始於 1920 年， 是新西蘭當
地最早的養蜂場之一，迄今已有百年歷史。

借助進博會平台，奈卡塔不僅為麥盧卡蜂蜜拓寬
了渠道，更開發了眾多新的產品線，推出了更多的
功能性產品，于富民表示：「正是因為進博會的平
台，才讓我們有更多的機會接觸更廣泛的客戶群
體，開發更多的創新產品，這五年間，我們通過進
博會平台不斷拓寬市場，並將在今年的進博持續推
出產品，希望爭取再上一層樓。」

香港文匯報記者張帆、倪夢璟 上海報道

香港文匯報訊（記者 倪夢璟 上海報道）

11月4日的上海，秋高氣爽，形似「四葉

草」的國家會展中心（上海）裝點一新。

第五屆中國國際進口博覽會（以下簡稱

「進博會」）如約而至。秘魯品牌Warm-

paca（意即「溫暖駝」）展台前，品牌聯

合創始人馬玉霞正在做最後的布展準備。

這是由兩位秘魯女孩與兩位中國女孩在秘

魯共同創立的玩偶品牌第五次參加進博

會，展位面積從第一年的9平方米（約96

呎）拓展到今年的 36 平方米（約 387

呎），展品數量與種類更是增加了數倍。

「最開始創業的時候，我們只有2家客戶，一年只
有一個訂單，但參加進博會給了我們不一樣的

機遇，如今，我們的訂單數量已是初期的40倍，並且
在北上廣深等20多個城市建立了線下銷售渠道，今年
我們也會帶來全新的新品，希望拓展更多的機會。」
Warmpaca主要銷售秘魯特色手工羊駝毛玩偶。羊
駝毛紡織業是秘魯的支柱產業之一。不過，初創品牌

想要打開市場其實極其艱難，創業伊始，Warmpaca
僅有一筆訂單，玩偶年產量在一千個以內，直到進博
會的到來，團隊的機會終於來了。

借進博會收穫銷售渠道與客戶
「當時我是通過電視看到了首屆進博會的消息，我
當時就和我的秘魯朋友們說，我們一定要參加，最
終，我們在首屆進博會搭設了9平方米（約96呎）的
展台，沒想到小小的展台擠滿了人，最後收穫了大量
優質的銷售渠道與客戶。」馬玉霞向香港文匯報記者
展示了從秘魯帶來的憨態可掬的羊駝玩偶，並表示這
些展品都是手工製作，所以耗時較長定價也較高，為
此團隊也曾擔心很難找到合適的客戶群體與定位，但
進博會廣闊的平台沒有讓他們失望，「正是因為進博
會，我們才有了後續發展的信心。」

逾50萬隻玩偶已銷往世界各地
公司的秘魯創始人之一Ysabel Zea在線受訪時向香港

文匯報記者介紹，秘魯家庭作坊很多，但在參加進博會
以前，當地的手工製品質量參差不齊，主要是在當地面
向遊客出售，而當Warmpaca在進博會「一展成名」
後，團隊開始組織當地家庭開展專業化生產，大大提升

了當地手工製品的品質，不僅穩步開拓中國市場，還獲
得了來自澳洲、美國等地的大量訂單。截至目前，已有
50多萬隻羊駝毛製作的玩偶被銷往世界各地。

進博會助秘魯手藝人改善生活
如今，不少秘魯當地家庭通過和Warmpaca合作，

實現了生活水準提升。例如為Warmpaca製作玩偶的
馬馬尼大叔一家，已經蓋起了一棟3層小洋樓，還買
了兩輛新車，改善了家裏孩子的學習條件。現在，馬
馬尼大叔還對家族成員進行培訓，帶動更多人參與到
羊駝毛產品的製作中來，整個家族的事業蒸蒸日上。
馬玉霞還透露，「之前因為旅遊業不景氣，秘魯當地
不少手工藝人都失業了，但因為進博會為我們打開了
市場，越來越多的家庭願意和我們合作，實現了穩定
的收入，以馬馬尼大叔一家為例，第一年他們一家一
年只有1萬美金的訂單，現在一個月就超過4萬美金
了。進博會真的改變了很多人的生活。」
在今年的進博會上，Warmpaca還帶來了全新的火

烈鳥玩偶、兔子玩偶、小綿羊玩偶等作品，以及秘魯
非遺手繡羊駝抱枕。馬玉霞表示，「我們希望待疫情
好轉，國內外通往更便利後，有更多秘魯本地的產品
或者品牌來中國，共享中國市場紅利。」

◆◆秘魯手工藝人正在製作羊秘魯手工藝人正在製作羊
駝毛玩偶駝毛玩偶。。 受訪者供圖受訪者供圖


